



Twitter: @Rodpac

Alsea muy apalancada

Para Alsea 2014 ha sido un año de fuertes adquisiciones lo que elevó su apalancamiento por encima de los niveles esperados por algunos analistas lo que generó que Fitch Ratings bajara su calificación a finales del mes pasado. De acuerdo con los elementos citados por Fitch, la operadora de restaurantes se desenvuelve en un mercado muy competido dependiente de los ciclos económicos y con exposición a la volatilidad en los precios de las materias primas. El inicio de 2015 se va configurando como un año lento en materia de consumo y el apalancamiento de Alsea amenaza con convertirse en un lastre que podría ponerla en riesgo.